

Esencia: **Esencia:** Dulces hijos, esta obra está predestinada. Ni una sola alma puede ser liberada de esta obra. Nadie puede recibir liberación eterna.

Pregunta: ¿Cómo el Padre Purificador, más elevado en lo alto, es el Señor Inocente?

Respuesta: Los hijos Le dais un puñado de arroz y reivindicáis un palacio en retorno, y por eso al Padre se Le llama el Señor Inocente. Decís: Shiv Baba es mi Hijo. Es tal Hijo que nunca toma nada de vosotros, sino que siempre os da. En el camino de la devoción dicen: cualquier acción que alguien realiza, recibe el fruto de ella. No obstante, cualquier cosa que reciben en el camino de la devoción es para un período temporal. En el camino del conocimiento lo hacéis todo con entendimiento y, por eso, todo lo que recibís es para siempre.

Om shanti. El Padre espiritual está teniendo una conversación de corazón a corazón con vosotros, los hijos espirituales. O diríais que el Padre espiritual os está enseñando Raja Yoga a los hijos. Habéis venido a estudiar Raja Yoga con el Padre ilimitado. Por eso, vuestro intelecto debería ir hacia el Padre. Este es el conocimiento de Dios para las almas. Dios habla a los saligrams. Sois vosotras, almas, las que tenéis que escuchar, y por ello tenéis que haceros conscientes del alma. Previamente, erais conscientes del cuerpo. El Padre solo viene en esta edad de la confluencia más auspiciosa y os hace conscientes del alma a vosotros, hijos. Ahora habéis entendido la diferencia entre la conciencia del alma y la conciencia del cuerpo. El Padre os ha explicado que son las almas las que representan su *papel* a través del cuerpo. Las almas son las que estudian, no los cuerpos. Sin embargo, debido a ser conscientes del cuerpo, piensan que tal o cual les está enseñando. Aquel que os está enseñando a los hijos es incorporeal. Su nombre es Shiva. Shiv Baba no tiene un cuerpo propio. Todos los demás dirían: este es mi cuerpo. ¿Quién dice esto? El alma dice: este es mi cuerpo. No obstante, todos esos son estudios físicos mundanos, y en ellos hay muchas *asignaturas* diferentes. Hay muchos títulos diferentes tales como *B.A.*, etc. Aquí, solo hay un nombre y solo es Uno quien os está enseñando. Solo el único Padre viene a enseñaros. Por eso tenéis que recordar al Padre. El Padre ilimitado nos está enseñando. ¿Cuál es Su nombre? Su nombre es Shiva. No es que Él esté más allá del nombre y la forma. Los nombres se dan a los cuerpos de los seres humanos. Se diría: este es el cuerpo de Fulano de tal. Sin embargo, Shiv Baba no tiene un nombre corporal. Los seres humanos reciben un nombre para su cuerpo, mientras que solo el Padre incorporeal se llama Shiva. Cuando Él viene aquí para enseñaros, Su nombre también es Shiva. Este cuerpo no Le pertenece. Solo hay un Dios, no diez o doce. Él es solo Uno y, sin embargo, la gente dice que tiene 24 encarnaciones. El Padre dice: Me habéis hecho vagar mucho. Habéis dicho que el Alma Suprema está en los guijarros y las piedras. Así como vosotros habéis vagado mucho en el camino de la devoción, de igual modo, a Mí también me habéis hecho vagar mucho. De acuerdo al *drama*, Su forma de hablar es muy calmada. Él explica: todos Me han difamado e insultado mucho. La gente dice que hace servicio altruista, en cambio, el Padre dice: excepto Yo, nadie puede hacer servicio altruista. Quien hace algo, sin duda recibe el fruto de ello. Vosotros ahora estáis recibiendo el fruto. Se recuerda que Dios da el fruto de la devoción, porque Dios es el Océano del Conocimiento. Durante medio ciclo, habéis estado realizando rituales en el camino de la devoción. Este conocimiento es un estudio. Solo una vez recibís este estudio del único Padre. El Padre solo viene una vez en la edad de la confluencia más auspiciosa, y regresa después de haberos convertido en los seres humanos más

elevados. Esto es conocimiento y eso es devoción. Habéis estado realizando devoción durante la mitad del ciclo. Los que no realizan devoción piensan que quizás Fulano de tal murió o enfermó debido a que no había realizado devoción. No obstante, eso no es así. El Padre dice: hijos, Me habéis estado llamando para que venga y haga puros a todos los impuros, y conceda salvación a todos. Así que ahora, Yo he venido. La devoción es diferente del conocimiento. Mediante la devoción es la noche durante medio ciclo, y mediante el conocimiento es el día durante medio ciclo. Tanto el reino de Rama como el reino de Ravan son ilimitados. El *tiempo* de cada uno es igual. En estos momentos, debido a que las personas son bhogis (los que se involucran en placeres sensoriales), la población del mundo es mayor y la esperanza de vida de las personas es más corta. Intentan crear métodos para que la población no incremente demasiado. Hijos, vosotros sabéis que solo es deber del Padre hacer pequeño un mundo tan grande (en términos de población). El Padre viene para hacerlo pequeño. Habéis estado clamando: Baba, ven y destruye la irreligiosidad, es decir, haz más pequeña la población mundial. El mundo no sabe cuán pequeño lo hace el Padre. Solo permanecen unos pocos seres humanos. Todo el resto de las almas regresará a su hogar y después bajarán aquí, número indefinido, para representar su *papel*. Cuanto más tarde sea su *papel* en la obra, más tarde vendrán aquí desde el hogar. Los que están en una obra de teatro siguen con sus asuntos, etc., y después, más tarde, acuden para representar su *papel* en su momento. Es lo mismo para vosotros. Los que tengan un *papel* más tarde en la obra, vendrán más tarde. Los que son actores al principio de la obra, vienen aquí al principio de la edad de oro. Podéis ver que continúan llegando los que tienen que venir más tarde. Las ramas y tallos seguirán creciendo hasta el final. En este tiempo se os explican las cosas de este conocimiento. Cuando os sentáis en el recuerdo por la mañana, eso es un *ejercicio*. El alma tiene que recordar a su Padre. Olvidad la palabra “yoga”. La gente se confunde con eso. Dicen: no puedo tener yoga. El Padre dice: ¡Oh! ¿No podéis recordar a vuestro Padre? ¿Está bien eso? Si no Me recordáis, ¿cómo os haréis puros? El Padre es el Purificador. El Padre viene a explicaros los secretos del principio, el medio y el final del *drama*. Este es el árbol de la *variedad* de religiones y de la *variedad* de seres humanos. Todos los seres humanos del mundo entero son actores. Hay muchos seres humanos. La gente hace un cálculo y dice: en un año, nacerán tantos millones. Pero aquí no hay tanto espacio. Por eso, el Padre dice: vengo aquí para hacer que el *número* sea *limitado*. Cuando todas las almas han venido de arriba, Mi hogar se queda vacío. Las que todavía están allí arriba también bajan. El árbol nunca se seca completamente. Continúa creciendo. Al final, cuando no quede nadie arriba, todos regresarán. Había muy pocas personas en el mundo nuevo, mientras que ahora hay muchas. Los cuerpos de todos continúan cambiando. Solo los que tienen esos nacimientos cada ciclo, tendrán los mismos nacimientos ahora. Nadie, excepto el Padre, puede explicar cómo continúa este *drama del mundo*. Los hijos también lo entendéis, número indefinido, de acuerdo a los esfuerzos que hacéis. La obra ilimitada es muy grande. Hay muchas cosas que entender. El Padre ilimitado es el Océano del Conocimiento. Todos los demás son *limitados*. Escriben los Vedas y escrituras, etc., pero no van a poder crear tantas. Si vosotros escribierais desde el principio, se convertiría en un Gita muy grande. Si se imprimiese todo, el Gita sería aún más grande que este edificio. Por eso le han dado la alabanza: si convirtierais el océano en tinta... Después, también se dice que los gorriones se tragaron el océano. Vosotros sois los gorriones que ahora os estáis tragando todo este océano de conocimiento. Ahora os habéis convertido en Brahmins. Habéis recibido este conocimiento. Ahora lo sabéis todo mediante este conocimiento. Venís aquí para estudiar cada ciclo. No se trata de que algo sea más o menos. Cuanto más esfuerzo hagáis, mayor será la recompensa que crearéis. Cada uno de vosotros puede entender cuánto esfuerzo hace y hasta qué punto se está haciendo digno de reivindicar ese estatus. Los estudiantes *aprueban* un examen en la *escuela*, número indefinido. Se crean las dinastías del sol y de la luna. Los que suspenden se convierten en la dinastía de la luna. Nadie

sabe por qué a Rama se le muestra con un arco y una flecha. Han convertido la *historia* en violenta. En este tiempo, no hay nada más que violencia. Sabéis que por cualquier acción que se realiza, cada uno recibe el fruto de las mismas, de acuerdo a ello. Por ejemplo, si alguien construye un *hospital*, tendrá una larga vida y estará sano en su siguiente nacimiento. Los que han construido dharamshalas o *escuelas*, reciben felicidad temporal durante medio ciclo. Cuando los hijos venís aquí, Baba pregunta: ¿cuántos hijos tenéis? Decís: tres hijos físicos y Uno que es Shiv Baba, porque Él os da una herencia y también recibe una herencia. Existe una cuenta. En realidad, Él no quiere tomar nada, porque es el Otorgador. Es el Señor Inocente, porque vosotros Le dais un puñado de arroz y reivindicáis un palacio en retorno. Él es el Purificador y el Océano del Conocimiento. Ahora, el Padre dice: Yo os explico la esencia de las escrituras del camino de la devoción. El fruto de vuestra devoción dura medio ciclo. Los sannyasis dicen que esta felicidad es como los excrementos de un cuervo, y por eso dejan su hogar y familia y se van a los bosques. Dicen que no quieren la felicidad del paraíso porque entonces tendrían que ir al infierno. En lugar de eso, quieren liberación eterna. Sin embargo, tenéis que recordar que esta obra es ilimitada. Ni una sola alma se puede liberar de esta obra; está predestinado. Por ello se recuerda: “Lo que está destinado está sucediendo”. Por eso se preocupan en el camino de la devoción. Cualquier cosa que ocurrió en el *pasado*, ocurrirá otra vez. Pasáis alrededor del ciclo de 84 nacimientos. Este ciclo nunca termina; está predestinado. ¿Cómo podéis dejar de esforzaros en eso? No podéis salir de él solo porque lo digáis. Recibir liberación eterna, fundirse en la luz o fundirse en el elemento brahm, todo es lo mismo. Hay innumerables opiniones e innumerables religiones. La gente dice: solo Tú conoces tus caminos y medios. Recibimos salvación mediante el shrimat que Tú nos das. Solo vosotros sabéis eso. Cuando Tú vienes aprendemos estas cosas y también nos hacemos puros; podemos estudiar y recibir la salvación. Cuando hayáis recibido la salvación, nadie Me llamará. En este tiempo, están cayendo montañas de pesar sobre todos. Han mostrado el derramamiento de sangre sin causa y también muestran la montaña Goverdhan, y que la montaña fue levantada con un dedo. Vosotros conocéis el significado de esto. Solo vosotros, unos pocos hijos, elimináis esta montaña de pesar. Soportáis el pesar. Tenéis que dar a todos el mantra que disciplina la mente. Dicen que Tulsidas molió sándalo para aplicar un tilak. Hijos, vosotros recibís el tilak de la soberanía mediante vuestros propios esfuerzos. Estáis estudiando para un reino. Solo el único Padre es quien os enseña Raja Yoga, mediante lo cual recibís el reino. Ahora estáis sentados en casa. Esto no es una corte. Una corte es donde se encuentran los reyes y emperadores. Esto es un pathshala. Se ha explicado que ningún profesor Brahmin debería traer aquí a nadie vicioso. Los que son impuros estropean el ambiente. Por eso no se les *permite* venir aquí. Cuando se hagan puros, se les puede *permitir*. Ahora hay que *permitir* que vengan algunas personas. Si os vais de aquí y os hacéis impuros, no podréis embeber nada. Esto es maldeciros vosotros mismos. Los vicios son las directrices de Ravan. Dejáis de seguir las directrices de Rama, seguís las directrices malignas de Ravan y os hacéis viciosos y como de piedra. En el Garuda Purana se cuentan muchas de estas historias temibles. El Padre dice: un ser humano solo se convierte en un ser humano; no se convertiría en un animal, etc. En un estudio, no es cuestión de fe ciega. Este es vuestro estudio. Los *estudiantes* estudian, *aprueban* y ganan dinero. Achcha.

A los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días*, de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Dad a todos el mantra que disciplina la mente. Reivindicad el tilak del reino haciendo esfuerzos y estudiando. Dad vuestro dedo para eliminar estas montañas de pesar.

2. En la edad de la confluencia, haced esfuerzos para convertirnos en los seres humanos más elevados. Realizad el *ejercicio* de recordar al Padre. No os confundáis hablando de yoga.

Bendición: Que consideréis que los obstáculos en el servicio son una escalera para vuestro autoprogreso y así avancéis más como un servidor verdadero y libre de obstáculos. El servicio es un medio para hacer que vuestra vida Brahmin esté constantemente libre de obstáculos, y también es en el servicio donde tenéis más *exámenes* de obstáculos. Un servidor libre de obstáculos se considera que es un servidor verdadero. Está fijado en el *drama* que vengan obstáculos. Tienen que venir y seguirán viniendo, porque son los obstáculos y los *exámenes* los que os hacen experimentados. No los consideréis obstáculos, sino vedlos como un medio para progresar y los experimentaréis como una escalera de experiencias que os permitirá subir más alto.

Eslogan: No os convirtáis en la forma de un obstáculo, sino en la de un destructor de obstáculos.

*** OM SHANTI ***